

BALU BRIGADA

Indie-Rock-Duo aus Neuseeland kommt im Frühling 2026 nach Deutschland

Balu Brigada zählen aktuell zweifelsfrei zu den spannendsten Bands aus Neuseeland. Mit ihrem Breakthrough-Song „**So Cold**“ – der mittlerweile über 51 Mio. Mal auf Spotify gestreamt wurde – landete die Band in den USA auf Platz 1 der Alternative Radio Charts, performte den Song bei Jimmy Kimmel LIVE! und konnte damit Teil des FIFA-2025-Soundtracks werden. 2025 tourten sie als Support von Twenty One Pilots durch die USA, Australien, Neuseeland, Europa sowie Großbritannien und machten ihren eingängigen Sound zwischen Indie, Surf-Rock, Grunge und Alt-Pop mit energetischen Liveshows weltweit bekannt. Nach dem Release von vier EPs sowie einer Compilation erschien Ende August 2025 **Balu Brigadas** langersehntes Debütalbum „**Portal**“. Das Magazin Diffus widmete sich der Band daraufhin in einem Porträt, bezeichnete sie als „next big thing“ und verglich sie mit The Strokes, frühen Tame-Impala-Alben sowie Gorillaz. Im April 2026 kommen **Balu Brigada** auf ihrer ersten Headlinetour nach Deutschland und werden hierzulande in München, Berlin, Hamburg und Köln live zu sehen sein.

Balu Brigada gründeten sich 2016 aus den Brüdern **Henry** (Gesang & Gitarre), **Charles** (Schlagzeug) und **Pierre Brigada** (Keyboard) sowie deren gemeinsamen Schulfreund **Guy Harrison** (Bass) in der neuseeländischen Hauptstadt Auckland. Über die Zeit entwickelte sich die Band zu einem Duo um **Henry** und **Pierre**, die nach mehreren Single-Releases und ersten Shows in Neuseeland 2022 einen Vertrag bei Warner Music Australia und Atlantic Records unterschrieben. Ihren einzigartig multidimensionalen Sound zwischen modernem Indie und Alternative Pop begannen **Balu Brigada** 2022 auf ihrer Debüt-EP „**I Should Be Home**“ zu entwickeln. 2023 folgte mit „**Find A Way**“ bereits die nächste Platte des Duos, die mit „**Designer**“ einen weiteren Fanfavoriten beinhaltete. 2024 erschien mit „**So Cold**“ die Single, die für **Balu Brigada** alles änderte und zu ihrem bisher erfolgreichsten Song wurde. Nachdem die Band für ihren Sound längst von internationalen Medien gefeiert wurde, luden Twenty One Pilots sie ein, sie als Special Guest auf deren Clancy Tour zu begleiten, was den energetischen Liveshows der Band weltweit eine Bühne gab. Die Single „**Backseat**“ wurde für **Balu Brigada** im Mai 2025 zum nächsten Erfolg. Ende August bestätigten sie den Hype mit ihrem Debütalbum „**Portal**“, das den Sound der Band erstmalig auf voller Länge präsentierte und sie im Frühjahr 2026 nach Europa bringt.

Live Nation Presents
BALU BRIGADA

Mo.	13.04.2026	München	Strom
Sa.	18.04.2026	Berlin	Hole44
Do.	23.04.2026	Hamburg	Mojo Club
So.	26.04.2026	Köln	Luxor

Ticketmaster Presale:
Do., 13.11.2025, 10:00 Uhr (Online-Presale, 24 Stunden)
www.ticketmaster.de/presale

Allgemeiner Vorverkaufsstart:
Fr., 14.11.2025, 10:00 Uhr
www.livenation.de/balu-brigada-tickets-adp1523146

www.ticketmaster.de
www.eventim.de

www.livenation.de
facebook.com/livenationGSA | twitter.com/livenationGSA
instagram.com/livenationGSA | youtube.com/livenationGSA

www.livenation-promotion.de
Pressematerial | Akkreditierung

www.balu-brigada.com
www.facebook.com/BaluBrigada
www.instagram.com/balubrigada
www.x.com/BaluBrigada
www.tiktok.com/@balubrigada
www.youtube.com/@balubrigada